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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta dell’11/09/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno undici del mese di settembre, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 948240 del 26/08/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Mario Sapienza coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante, dal Signor Nicolò Russo, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 

Alle ore 09:53 il Segretario, su invito del Presidente procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti il Cons. Buonpasso e il Vice Presidente Schiera. 

Il Presidente, dopo avere verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

e nomina scrutatori i Conss. Buccola, Di Vincenti e Lupo con l’approvazione del Consiglio. 

Prosegue comunicando di avere ricevuto un invito dal Cons. Lo Cascio, Presidente della 

Commissione Consiliare Urbanistica per eseguire domani, alle ore 10:00, un sopralluogo congiunto 

con l’Assessore e alcuni funzionari INPS preso la sede dell’Ufficio H sita in via Franco Taormina 

(Villa Raiti) per verificare la possibilità di utilizzo di detti locali da parte dell’Istituto Pensionistico, 

per cui chiede ai colleghi di essere puntuali per l’apertura della prevista seduta. 

Conclusa la comunicazione, alle ore 09:55 il Presidente lascia l’aula per motivi 

istituzionali. Alla medesima ora entra il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Dentici assume la direzione dei lavori e chiede al Segretario di dare lettura del 

verbale di seduta del giorno precedente. 

Il Segretario – legge il documento.  

Alle ore 09:59, durante la lettura del documento, esce il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Buccola – propone di osservare un minuto di silenzio per onorare la memoria delle 

migliaia di vittime dell’attentato terroristico alle Torri Gemelle di New York avvenuto 

l’11/09/2001. Condanna duramente qualsiasi attentato terroristico e per qualunque motivazione 

avvenga. 

Il Presidente f.f. – accoglie la proposta del collega e l’aula osserva il minuto di silenzio. 

Il Cons. Lupo – lamenta il disservizio della RAP giacchè, dopo avere inviato una richiesta da 

oltre due mesi e diversi successivi solleciti per la spazzatura e la pulizia della via Altofonte lato 

monte e fino alla via Olio di Lino, ancora oggi nulla è avvenuto e la strada è sempre più piena di 

fogliame, immondizia, plastica ecc… Biasima anche il lavoro svolto dalla RESET cui era stato 

chiesto di pulire tutte le aiuole di Piazza Pagliarelli ma l’intervento si è limitato alla sola aiuola 

posta davanti alla scuola Mancini. Sottolinea la mancata organizzazione e programmazione di 

questi Enti. 

Il Cons. Buccola – richiede l’invio urgente di una nota alla RAP e alla RESET per la pulizia 

e il diserbo del parcheggio di via Libero Grassi per la presenza di immondizia e di erba alta. Fa 

presente che lo spazio è utilizzato anche dai ragazzi del luogo per attività ludiche vista la mancanza 

nella zona di spazi utili. 

Il Cons. Sinopoli – informa di essere stato avvisato che nel tratto fra la via Pietratagliata 

Santa Margherita e la via Cap. Emanuele Basile un chiusino per la conduttura delle acque è 

sprofondato creando pericolo per la circolazione. Nella mattinata eseguirà un sopralluogo sul sito 

con i tecnici competenti. 
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Il Cons. Lupo – chiede che ci si attivi per una perdita d’acqua che dura da tre giorni, in via 

Altofonte, altezza via Sambucia. 

Il Cons. Ruggiero – Segnala che la Circoscrizione è allo sbando, come decantato 

pubblicamente dai cittadini per la totale assenza di comunicazione e risposte ai loro messaggi 

pubblicati sul sito istituzionale.  Lamenta che non si può rimanere ciechi su tutto. La Circoscrizione 

dovrebbe farsi carico di tutto ciò che è sotto gli occhi di tutti. Non si possono dare giustificazioni 

senza motivazioni. Ribadisce che si aspetta la compilazione di un documento unitario di tutto il 

Consiglio, che sia incisivo e univoco, per denunciare i disservizi e chiederne le vere motivazioni, 

senza false giustificazioni, a tutti gli Enti interessati. 

Alle ore 10:16, durante l’intervento del Cons. Ruggiero, esce il Cons. Di Vincenti per 

motivi istituzionali. 

Il Cons. Lupo – E’ d’accordo con quanto riferito dal collega Ruggiero cui ricorda, come sa 

bene, che tante volte si lotta contro i mulini a vento e, inoltre, che la Circoscrizione purtroppo non 

ha potere esecutivo per cui ci si deve solo limitare a fare segnalazioni. Invita il collega a stilare il 

documento citato nel suo intervento che poi potrà essere sottoscritto da chi lo volesse. 

Il Presidente f.f. – dopo avere riferito che, ove possibile, il tema affrontato dal Cons. 

Ruggiero potrà essere ripreso nella seduta di domani, alle ore 10:25 termina i lavori e chiude la 

seduta.       

 

 

F.to Il Segretario F.to Il Presidente f.f. 

      Istruttore Amministrativo          Mirko Dentici 

Mario Sapienza 

 

 

 

 

 F.to Il Presidente 

       Silvio Moncada  

            

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti d’ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


